

《单词百科:testis是什么意思?testis怎么发音?testis的解释和用法》

英语单词testis是什么意思?testis怎么读?testis怎么发音?简答网为您整理了testis的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



testis怎么读

testis的读音:[test s]

testis的意思

1、n.睾丸(testical的复数);

testis的相关词组

1、appendix testis [医]睾丸附件：睾丸上端副中肾管的遗迹;

testis的近义词

- 1、ball n.球（状物）；舞会；
- 2、ballock 巴洛克
- 3、bollock vt.臭骂；
- 4、egg n.鸡蛋，蛋；卵；家伙；
- 5、nut n.螺母，螺帽；坚果，坚果果仁；难对付的人；[乐]弓根；

testis的双语例句

- 1、Conclusion: Penis and testis are good medicative parts for Traditional Chinese Medicine of the Bian.

结论：鞭类中药材的药用品部位应以阴茎和睾丸为佳。

- 2、Chloroma of the testis after allogeneic bone marrow transplantation is particularly sparsely represented in the literature.

骨髓移植后以绿色瘤再发于睾丸的呈现方式在文献上更是少见。

- 3、Objective To explore the evaluation of fine needle aspiration cytology (FNAC) on testis of azoospermia disease.

目的探讨细针吸取细胞学 (FNAC)检查对无精症睾丸的诊断价值。

- 4、The testis sacs communicate with the seminal vesicles.

精巢囊与储精囊相连。

- 5、The pathology revealed a leiomyoma with an intact testis and epididymis.

病人术后恢复良好并于手术后三日出院。

- 6、Objective To study the diagnosis and recognition of yolk sac tumor of testis.

目的提高睾丸内胚窦瘤的诊治水平。

- 7、Objective: To determine the effect of methylbenzene on meiosis of spermatocyte from mouse testis.

目的探讨甲苯对小鼠精母细胞减数分裂的影响。

8、Tip: edible crabs as part of the muscle, Crab, ovary and testis.

提示: 蟹可食用部分为肌肉、蟹黄、精巢和卵巢.

9、The expression of vasa mRNA in mature testis is restricted to the spermatogonia and spermatocytes.

在成熟精巢中,vasa在精原细胞和初级精母细胞中表达.

10、A rim of normal brown testis appears at the left.

左侧是正常的棕色睾丸的边缘.

11、Conclusions Disappearance of testicle blood flow was a reliable index for torsion of testis.

结论病变侧睾丸血流减少是诊断睾丸扭转的敏感指标.

12、NO can regulate the blood flow, hormones and reproductive capacity of testis.

NO能够调节睾丸的血液供应、激素的分泌和雄性的生殖能力.

13、The left testis was more frequently involved than the right (11:6).

在17位病人中有14位是发生是在 11月 至4月间天冷的季节.

14、Objective: To establish a dog model of testis autotransplantation with a modified technique.

目的探讨建立犬自体睾丸移植模型的手术改进方法.

15、The mass lesion seen here in the testis is a seminoma.

睾丸中见到肿块病变是精原细胞瘤.

16、Results Inmediastinum testis exists straight lymphatic , in interstitial tissue haven't straight lymphatic.

结果睾丸间质细胞有二种亚群,各有其特点.

17、Objective : To investigate the relationship of Traumatic Dislocation of Testis and Testicular Canceration.

目的: 探讨创伤性睾丸脱位与睾丸恶变的关系.

18、 The result of micronucleus and testis chromosome assay were negative.

微核和睾丸染色体畸变试验结果均为阴性.

以上是简答网为您整理的testis怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于testis的用法、testi

s的释义、testis的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/testis>

